



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 12. November 2013

P135309

Schriftliche Anfrage Andreas Sturm betreffend Höhe der Gebühren der
Stiftungsaufsicht beider Basel

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf
an den Grossen Rat.

Begründung

Die Gebühren der BSABB tragen im heutigen Zeitpunkt und unter Berücksichtigung des noch vorhandenen Reservedefizits von 1,9 Mio. Franken sowie der noch anstehenden Rückzahlung des Dotationskapitals von 1,5 Mio. Franken dem Kostendeckungsprinzip Rechnung. Der Gebührentarif der BSABB ist im Vergleich mit anderen Kantonen auch für kleinere Stiftungen durchaus konkurrenzfähig.

